

« Maître Jacques a dit... »

Samedi 20 février, les bourrasques de vent chassaient les nuages dans le ciel du Fréchet. Il ne faisait pas très chaud et les rayons de soleil étaient timides. Mais dans la salle des fêtes richement restaurée, une foule sympathique « nous avait agréablement débordés », selon l'expression de M. Jacques Dubois.

Il faut dire qu'un loto était organisé par le comité des fêtes. Nous avons décidé de le placer en après-midi pour répondre au désir des personnes qui ne peuvent se déplacer le soir pour différentes raisons.

Bien avant 14 heures, les gens avaient assailli la table des cartons et c'est dans cette atmosphère bon enfant que l'après-midi débuta. Jacques Dubois, notre « Monsieur Loto » pour la circonstance, a animé de sa voix de stentor les nombreuses parties. L'ambiance était très chaleureuse, parfois très tendue à l'approche du fatidique carton plein. L'assemblée retenait son

souffle, puis un cri libérait l'attention du public lors des démarques.

Il y avait beaucoup de monde et nous avons été très heureux de ce succès. Petits et grands ont passé un agréable après-midi. La chance a souri à certains, mais tous étaient contents. Nous remercions tous les commerçants qui, par leur geste, ont contribué à bien doter cette manifestation. Ils perpétuent ainsi la tradition de notre terroir. Tradition qui pousse aussi toutes les bonnes volontés dans les cuisines pour confectionner de délicieuses pâtisseries. Merci à vous tous !

Assemblée générale

Le comité des fêtes tiendra son assemblée générale aujourd'hui, à 14 heures, à l'espace Campanère.

Un bilan de l'année écoulée sera fait et un calendrier des futures festivités élaboré. Plus nous serons nombreux, plus nous pourrons cerner les aspirations du village.